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		German Abstract: Der Vorschlag für eine GmbH mit gebundenem Vermögen versteht sich als Beitrag zur weltweiten Suche nach geeigneten Rechtsformen für nachhaltiges Unternehmertum. Im europäischen Vergleich markiert die GmbH-gebV indes einen Sonderweg. Doch die Rechtsform ist nicht nur anders, bei derzeitiger Konzeption besteht das ernstzunehmende Risiko eines großflächigen Vertrauensverlusts, der nachhaltigkeitsorientierte Unternehmen insgesamt erfassen könnte. Wie das Risiko minimiert werden kann, zeigen verwandte europäische Regelungsmodelle. 

English Abstract: The proposal for a limited liability company with asset lock (GmbH mit gebundenem Vermögen, GmbH-gebV) was meant to contribute to the global debate on sustainable entrepreneurship. Comparing such proposals across Europe, however, the GmbH-gebV marks a German Sonderweg. But the GmbH-gebV is not only different, it also presents a serious risk of a large-scale loss of trust, which could affect sustainability-oriented companies in general. Related European regulatory models show how the risk could be minimized. 
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